

♪ハーモニー♪

下蒲刈小学校 第2学年 学級通信

担任 松井 玄伸 第13号

平成29年11月15日

♪学習発表会のご参観、ありがとうございました♪

11日(土)の学習発表会では、多くの保護者の方にご参観いただき、ありがとうございました。本番前の子どもたちは、緊張していたようでしたが、いざ劇が始まると、今までの練習の成果を出し切ろうと、がんばっていました。

感想文では、それぞれの思いや、他学年の発表を見て感じたことがしっかり書かれていました。一部分ですが、お伝えします。

大友涼平くん・・・ぼくは、あんまりきんちょうはしませんでした。(歌を)元気よく歌えたのがうれしかったです。母さんが、「上手にできたよ。かわかったよ。」と喜んでくれました。

渡邊哲平くん・・・1年生さんたちは、大きな声でゆっくり(セリフを)言っていました。(合唱が終わって)ぼくは、上手にできたかなと思いました。

住田柚月さん・・・1年生さんの、はじめのことばで、わたしは、大きな声ではっぴょうしていたので、すごいなと思いました。6年生のたいこは、とてもじょうずだなと思いました。

蔦村奈奈さん・・・PTA コーラスは、きれいな声が出ていたので、すごいなと思いました。たいこがおわって、「ありがとうの花」と「ふるさと」を歌って、わたしは、楽しかったなと思いました。

原田美空さん・・・1年生さんは、はじめてなのに、まちがえないように、はじめの言ばを言っていました。わたしは、つぎは、おもしろいげきをしたいです。楽しかったです。

